



# DISTRICT ESCAUT



## FICHE ACTION PEF



Plaisir  
Plaisir de jouer à tout  
âge et tout niveau



Respect  
Respect l'adversaire  
l'autre, l'environnement



Engagement  
Engagement du  
corps et du cœur



Tolérance  
Tolérance dans l'accueil  
de toutes les aptitudes



Solidarité  
Solidarité du football français  
et du sport d'équipe

### CLUB



Saint-waast Cheminots FC

### DATE

16 Nov. 2019



**U6/U7**



**U8/U9**



**U10/U11**



**U12/U13**



**U14/U15**



**U16 À U19**



**SANTÉ**



**ENGAGEMENT  
CITOYEN**



**ENVIRONNEMENT**



**FAIR-PLAY**



**RÈGLES DU JEU  
ET ARBITRAGE**



**CULTURE FOOT**

### les jeunes footballeurs de Saint-Waast ont réchauffé le cœur de SDF



Seize jeunes, venus du Saint-Waast cheminots football club, s'étaient donné rendez-vous, samedi à 13 heures, devant la gare de Valenciennes pour une maraude éducative.

« Nous lançons, tout au long de l'année, des actions citoyennes pour ouvrir les enfants à ce qui se passe autour de nous », explique Gabriel Quentin, conseiller technique du club. Alors, ce jour-là, aidés par l'association Action froid Valenciennes et son président Jean-Louis Cokelaer, les jeunes se sont mis en quatre pour apporter un peu de réconfort aux SDF.

« Un mois déjà que nous collectons vêtements, denrées alimentaires, produits d'hygiène », poursuit Gabriel. Jean-Louis brieve un peu les jeunes avant les premières arrivées. **Tout de suite, les liens se créent**, la relation est immédiate. « Ça fait du bien, reconnaît Adam, 9 ans et demi. On rend service et cela nous fait très plaisir ». Et visiblement, le plaisir est partagé. **La soupe réchauffe le corps et le cœur**, le couscous fait par la maman de Hamza a « un petit goût d'amour », témoigne un bénéficiaire. Sans oublier le pain, les gâteaux, le café...

« On pourrait être à leur place », constate Mohamed, 13 ans. « Nous avons de la chance d'avoir une maison », poursuit Nassim. « Notre club, ce n'est pas que jouer au football, glisse Gabriel, mais aussi de faire quelque chose à Valenciennes ». Le moment était partagé, l'initiative heureuse et les jeunes très impliqués à donner un peu de chaleur à ceux qui en ont besoin. Le but était en plein dans le mille !

VDN

**LE RÉFÉRENT : BELHOUARI Madjid**